

MIÉRCOLES 26
DICIEMBRE 2012

La Habana
Año 54 de la Revolución

EDICIÓN
ÚNICA
CIERRE: 10:20 P.M.

AÑO 48
No. 307
20 ctvs

Granma



*El deber
debe
cumplirse
sencilla y
naturalmente*

ÓRGANO OFICIAL DEL COMITÉ CENTRAL DEL PARTIDO COMUNISTA DE CUBA



FOTO: OTONIEL MÁRQUEZ

Valora Machado Ventura marcha de la zafra en Artemisa

Yusmary Romero Cruz

ARTEMISA.—A más de 25 días de iniciada la zafra en el central 30 de Noviembre, de San Cristóbal, José Ramón Machado Ventura, Primer Vicepresidente de los Consejos de Estado y de Ministros recorrió las instalaciones principales del centro y se interesó por los resultados productivos de la presente contienda.

Tres días antes de lo previsto comenzó la zafra y concluirá a finales de abril, tras 151 intensas jornadas de trabajo. Hasta la fecha se logra el 107 % del plan de azúcar física crudo y el 78 % del azúcar refinado.

Machado Ventura valoró de positiva la marcha de la zafra en la provincia e insistió en la necesidad de que cada centro aproveche el potencial disponible con el fin de lograr una estabilidad

en la producción azucarera.

En la semana se muele el 104 % de la caña planificada, de acuerdo a la norma operacional y se acumula el 70,1 % debido fundamentalmente al tiempo perdido en cosecha y roturas industriales, con la incidencia mayor del área de generación de vapor, informaron en el encuentro.

El Segundo Secretario del Partido se interesó además por la situación actual del central Harlem, el cual tiene previsto su arrancada para el próximo 11 de enero con la misión de cumplir el plan de producción en los 87 días planificados, y exhortó a potenciar las áreas cañeras para que estén acordes a la capacidad de molida.

Durante el recorrido, Machado Ventura estuvo acompañado por Ulises Guilarte de Nascimento, primer secretario del Partido en la provincia.



Los candidatos del pueblo

Granma prosigue la publicación de las síntesis biográficas de los candidatos a diputados. En esta edición corresponde la continuación de los de La Habana, la provincia de Mayabeque y la primera parte de los de Matanzas.

Presidente Hugo Chávez intercambió con Vicepresidente Nicolás Maduro

CARACAS, 25 de diciembre.—El Presidente de Venezuela, Hugo Chávez, intercambió vía telefónica desde La Habana con el Vicepresidente Ejecutivo, Nicolás Maduro, sobre diversos temas de la agenda nacional.

En un contacto con Venezolana de Televisión, Maduro indicó que conversó con el Mandatario tras recibir una llamada directa desde la capital cubana por un periodo de 20 minutos, durante los cuales Chávez giró instrucciones en torno a varios tópicos.

El Vicepresidente Ejecutivo comentó que el Estadista “estaba caminando, haciendo ejercicios” que forman parte de su tratamiento diario, de “buen humor, siempre dándonos su energía”.

Nos comentó que estaba haciendo frío en La Habana y se encontraba con su equipo médico de apoyo, expresó.

De esa forma, dijo, Chávez envió un saludo al pueblo venezolano por Navidad, así como a los pueblos hermanos de América

Latina, del Caribe y el mundo.

Asimismo, señaló, emitió instrucciones al Gabinete Ejecutivo e indagó “de manera muy particular” sobre el resultado de las inspecciones a las distintas obras que adelanta el Gobierno.

Maduro manifestó que el presidente recibirá un informe actualizado en torno a ese tema en particular.

“Mañana tenemos un conjunto de reuniones que tienen que ver con la economía, con el presupuesto, con el plan del año”, aseguró.

Unido a ello, expresó que el Mandatario está al tanto de las próximas acciones políticas que acometerán los nuevos gobernadores bolivarianos.

En ese sentido, se le transmitieron detalles de la juramentación de los gobernadores, proceso que continuará a partir de hoy miércoles.

El también Canciller añadió que Chávez envió un saludo al pueblo, en especial a los niños y niñas de la Patria. (PL)

Edición, distribución y venta de los periódicos nacionales durante los días feriados

En correspondencia con los ajustes a realizar en la edición, impresión, circulación y venta de los periódicos nacionales durante los próximos días feriados, el lunes 31 de diciembre circulará el semanario Trabajadores, mientras Granma lo hará el martes 1 de enero del 2013 y Juventud Rebelde el miércoles 2 de enero. En cada caso, la distribución se efectuará del modo habitual.

Entusiasta acogida a La Colmenita en Santiago de Cuba

Eduardo Palomares Calderón

SANTIAGO DE CUBA.—Un céntrico parque de árboles con troncos segados por el huracán Sandy, pero colmado de alegres niños, acogió en el histórico poblado de El Cobre la actuación de la Compañía de Teatro La Colmenita.

“Estamos aquí al lado de nuestros hermanos santiagueros—expresó su director Carlos Alberto Cremata—, para trabajar para los niños y sus familiares, tras el duro golpe que fue el huracán Sandy. Igual que en Holguín, nos hemos encontrado a un pueblo de pie, batallador y alegre”.

Meñique, extraída de la Edad de Oro de José Martí, y un cierre con la música de Adalberto Álvarez y Los Van Van de Juan Formell, fue el regalo de la Compañía, en el cual pequeños y grandes espectadores se integraron a partir de la

magia y el amor con que el elenco suele motivar cualquier auditorio.

La pequeña María Cala Cremata, convertida en un adorable Meñique, y Lilita Sosa González, baterista del grupo musical, expresaron a Granma que más que entregar han recibido, pues nunca olvidarán cómo mientras daban su arte en El Caney, para poder vestirse y maquillarse una mujer y sus dos hijos les brindaron, su propia casa.

Tras haberse presentado también en Palma Soriano y San Luis, La Colmenita proseguirá sus actuaciones para damnificados por el huracán en Siboney, Cayo Granma y el centro urbano Abel Santamaría, luego sostendrá encuentros con proyectos infantiles santiagueros y concluirá el día 28 con un espectáculo en el polígono del antiguo Cuartel Moncada, hoy Ciudad Escolar 26 de Julio.

Receso escolar en saludo al Triunfo de la Revolución

Reiniciarán las clases el 3 de enero

Olga Díaz Ruiz

Próximo a finalizar el año 2012 y en conmemoración al Aniversario 54 del Triunfo de la Revolución Cubana, los distintos niveles de educación se encuentran de receso escolar desde el lunes 24 de diciembre y hasta el próximo 2 de enero del 2013. El jueves 3 de enero, según el MINED, se retoman las clases en todos los subsistemas de enseñanza del país.

Al igual que el curso escolar 2011-2012, solo en La Habana se observa una excepción con los estudiantes secundarios, que ya se ha discutido y comunicado en los centros docentes que así lo requieren y la información de inicio para ellos será reiterada por los medios de prensa de la capital.

Desde el pasado año, se realizaron modificaciones al calendario escolar, organizándolo en tres periodos lectivos y dos semanas de receso escolar.